平成30年度 学校関係者評価書

次の質問について、A~Dの該当する欄に○印をつけて下さい。					
A:よくあてはまる B:概ねあてはまる					
C:あまりあてはまらない D:全くあてはまらない					
	質 問 事 項	Α	В	С	D
I 学校運営に関するもの					
	【安心安全な学び】				
1	①安全教育の推進		\circ		
	②環境整備の推進				
	③健康の保持増進				
	④危機意識の高揚				
	【学力の向上】				
2	①基礎学力の定着				
	②授業力の向上	\circ			
	③進路指導の充実				
	④キャリア教育の推進				
	⑤資格取得の推進				
	【心と体を育てる】				
3	①基本的生活習慣の確立				
	②人権尊重の推進				
	③部活動及び生徒会活動の充実		\circ		
	④読書活動の充実				
	⑤主権者教育の推進				
	⑥奉仕活動の推進				
	【信頼される学校】				
	①広報活動の充実				
4	②受検生の確保		\circ		
	③家庭との連携				
	④地域との連携				
	⑤コンプライアンス				
	⑥人材の育成				
	⑦働きやすく働きがいのある職場づくり				
Ⅱ 「学校自己評価表」、を見られて、本校教育に関するご意見をお書き下さい。					
・安心安全な学びに関して、学校周囲の環境が大きく変化しているため、今まで以上に安全な通					
学に留意する必要がある。					
・どのような活動をすれば読書をするようになるのか?子供も大人もかつじばなれが進んでいる					
と言われる中で、難しい取り組みだと思います。					

Ⅲ その他、本校教育についてのご意見・ご要望等を忌憚なくお書き下さい。

- 1 本校の学校経営方針ついて
 - ・良い経営方針だと思います。特に、生徒一人一人の個性を生かす教育の実践が良いですね。
- 2 本校生徒の状況について
- (1)本校生の登下校の状況(自転車、服装等)
 - 会話をしながらの並進をたまに見ます。制服はきちんと着こなしていると思います。
 - ・都工生だけではないですが、自転車通学時並進が危ないと思ったときがあった。
 - ・下校時、自転車の運転において何度か(自動車との)接触を目撃をしています。・先生方の熱心な指導も 有り、問題行動は見られませんでした。
 - ・特に目立った生徒は見受けられないと思います。 維持
- (2) 本校生が注意すべき点について
 - ・夕暮れ早く、高校生は学生服など黒色の服装が多いので、部活動帰りなど自転車の無灯火根絶と反射材を携行するなど交通事故に遭わない取り組みをお願いします。
 - ・交通安全への意識を高めて欲しい。
 - ·SNS等の利用方法。
- (3)本校生のよい点、伸ばすべき点について
 - ・部活動や資格取得に懸命に取り組まれています。特に、資格取得は社会に出てからもきっと自分の為になるので、今後も継続して頑張って欲しいと思います。
 - ・挨拶ができる点、気持ちが良いです。
 - ・常に絆を意識して明るさ素直さを3年間で育んでもらいたい。
- 3 部活動や資格取得の取組について
 - ・部活動も熱心に取り組んでいますし、資格取得に積極的に取り組んでおり、大変良いと思います。
 - ・部活動、資格取得とも先生方熱心に指導されていて生徒さんも素直に取り組んでいると思います。全国総 体の自転車競技の女子で初優勝素晴らしいと思います。
 - ・このまま成長してバレー以外でももっとワクワクさせて欲しい。 資格取得にもっと幅広く力を入れてもいいと 思う。
- ・部活動も朝練をする部が奉仕活動、挨拶運動など実践する部もあり、先生方の御指導も素晴らしいと思います。
 - ・生徒は熱心に取り組み両立をしている。先生方も文武両道を目指し生徒へ指導しておりすばらしく感じる。
- 4 進路指導の取組について
 - ・昨年度も市内へ就職した生徒さんが結構いますが、今年度も都城の企業へ就職できる生徒さんが増えることを願っています。
 - ・進路指導の取り組みはよく分かりません。
 - ・特にありませんが地元に良い企業が増えるといいですね。
 - 親身になって対応していただけるのでありがたいです。
 - ・早くから生徒、保護者へのアナウンスなどしているためよいと思います。
- 5 体育大会や文化祭、地域のイベント等への参加などの学校行事について
 - ・体育大会や文化祭は、高校時代の大切な思い出にして欲しいです。地域のイベントには、今後も積極的に 参加してもらえるとありがたいです。
 - ・体育大会は見ていないのですが、熱い中の体育大会準備は一生懸命取り組んでいたと思います。また、 ふれあい音楽祭に吹奏楽部の皆さんが参加されて素晴らしい演奏だったと思います。
 - ・体育大会は雨で残念でした。伝統の都工体操が見たかった
 - ・五十市地区以外の取り組みも増やしてはいかがでしょうか。